

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 15 de Diciembre de 2018.

El Centro cultural Amaia acoge hasta el 4 de enero la muestra de Olentzeros y Belenes

DESDE AYER ESTÁ COLOCADO TAMBIÉN EL MISTERIO DE LA ADORACIÓN EN LA ANTIGUA FUENTE DE LA CALLE ERMITA

[M.A.I.](#) IRUN. Sábado, 15 diciembre 2018, 00:53 0 La cercanía de las navidades se percibe ya en cada rincón de la ciudad, con las luces decorativas encendiéndose cada tarde. Desde ayer la Navidad ha llegado también al espacio expositivo del Centro cultural Amaia, donde, como cada año, el área de Cultura del Ayuntamiento de Irun ha instalado la habitual exposición navideña para estas fechas.

Se trata de la muestra que anualmente organiza el consistorio irundarra para mostrar todos aquellos trabajos que se presentan al Concurso de Olentzeros y Belenes y que incluye también los dioramas aportados por la Asociación Belenistas de Gipuzkoa. Son, en total, algo más de una docena de belenes entre los que destaca especialmente uno de, aproximadamente, seis metros de largo por tres metros de ancho. Más allá de su tamaño, la gran novedad que supone esta propuesta y lo que la convierte en una aportación diferente del resto y de las que se hayan podido ver en exposiciones anteriores es que se trata de un belén mecanizado.

La exposición de olentzeros y belenes permanecerá abierta hasta el próximo 4 de enero y se podrá visitar en los horarios habituales del Centro cultural Amaia, es decir, de martes a sábado de 18.00 a 21.00 horas y los domingos y festivos de 11.30 a 13.30 horas. La zona expositiva del centro cultural permanece cerrada los lunes. El acceso, libre y gratuito, debe realizarse por la entrada lateral, desde la calle Aureliano López de Becerra.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Irun realizó también ayer la colocación del misterio de la Adoración en la antigua fuente de la calle Ermita, en el cruce con la calle Bertsolari Uztapide. Esta representación del Nacimiento de Jesús en Belén permanecerá hasta el próximo 6 de enero.